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第５回笠間市補助金等検討委員会議録（要旨） 
 

開催日時：平成１９年３月２８日（水） 
午後６時 

開催場所：笠間市役所 ２階 大会議室 
 
 出席委員：野村 委員長，岡村 委員，橋本 委員，鈴木 委員 
 欠席委員：兪 委員，後藤 委員 

事務局：大和田俊郎（財政課長），櫻井史晃（課長補佐），中村 公彦（主査），綱川廣道（係

長），木村 成治（係長），川又英生（主幹） 
 

・・・・・・次 第・・・・・・ 
１．開会 
２．議事 

（１）審査表について 
（２）パブリックコメントへの回答について 
（３）今後（４月以降の）日程の調整について 
（４）その他 

３．その他 
 
 ○会議に先立ち前回の議事録の承認 
 〈委員長〉 
    それでは第５回の委員会を開催する。 

審査表の確認とあるが，事務局からの説明を求める。 
 〈事務局〉 
    審査表の点検経過と利用方法及び確認により確定したい旨を説明 
 〈委員長〉 
    前回は事例により審査表が適当かどうかの検討をしたが，さらに，事務局と検討し，

事業の担当課がどういう視点でこの事業を行っているのか，財政課としてどのように感

じているのかを反映した表にするよう指示をして，この表となったが，いかがか。 
 〈委員〉 
    補助金を審査するためのものは，ほぼ網羅されていると思う。 

結構である。 
 
意見交換あり。 
 

 〈委員長〉 
    それではこの審査表によりヒアリングを行うこととする。 

 つづいて，パブリックコメントの回答について，を議題とする。 
事務局からの説明を求める。 

 〈事務局〉 
    パブリックコメントの期間，方法，回答の作成方法について説明 



 - 2 -

 〈委員長〉 
    回答の検討に入るが，事務局で朗読して欲しい。 
 〈事務局〉 
    朗読 
 〈委員長〉 
    回答案について読み上げる。 

朗読 
    いかがか。 
 
    意見交換あり。 
 
 〈委員〉 

回答案でよいのではないか。 
 〈委員長〉 
    訂正箇所の提示あり。 
  
    意見交換あり。 
 
 〈委員長〉 
    字句の訂正をする。 
    よろしいか。 
 〈委員〉 
    了承 
 〈委員長〉 
    二番目の意見の朗読をして欲しい。 
 〈事務局〉 
    朗読 
 〈委員長〉 
    回答案について読み上げる。 

 
    いかがか。 
 
    意見交換あり。 
 
 〈委員長〉 
    この回答でよいか。 
 〈委員〉 
    了承 
 〈委員長〉 
    次，三番目の質問に入ります。 
 〈事務局〉 
    ・・・・・・朗読・・・・ 
 〈委員長〉 
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いかがか。 
 
意見交換あり。 

 
 〈委員〉 
    腑に落ちる回答である。 
 
    意見交換あり。 
 
 〈委員長〉 
    分散した意見なので，分散した答えになっているが。 
    よろしか。 
 〈委員〉 
    了承 
 〈委員長〉 
    次の今後の日程について，を議題とする。 
    事務局よりの説明を求める。 
〈事務局〉 

今後の委員会の運営について説明。 
 〈委員長〉 
    4月の委員会は休止として，5月から各補助金の審査に入ることでよろしいか。 
 
    意見交換あり。 
 
 〈委員〉 
    了承 
 〈委員長〉 
    それでは 4月の委員会は休止とする。次に今後の日程はいかがか。 
 
    今後のスケジュールについて，意見交換あり。 
 
 〈委員長〉 
    それでは，5月，6月の委員会は現状と同じに行う。 
    それ以後は，進捗状況により開催日の調整をすることでよろしいか。 
 〈委員〉 
    了承 
 〈委員長〉 
    次回は，5月 23日に行うこととする。 
 〈事務局〉 
    これで委員会を閉会します。 
     

   （解散：午後６時５５分） 


